

Empresas de handling y operadores de carga reducirán los tiempos de espera del transporte

FETEIA-OLTRA traslada el malestar de las empresas de transporte de mercancías por los altos tiempos de espera en las terminales de carga de los aeropuertos de Madrid-Barajas y Barcelona

Las empresas de handling y operadores de carga de los aeropuertos de Madrid y Barcelona se han comprometido ante las empresas transitarias a mejorar los tiempos de espera de las empresas de transporte en las terminales de carga.

Esta es la principal conclusión de la reunión mantenida la pasada semana entre los presidentes de AENA y FETEIA-OLTRA. Este encuentro se enmarca en las negociaciones globales que mantiene el Comité Nacional de Transporte por Carretera (CNTC).

Durante el encuentro, los operadores y agentes de carga de los dos aeropuertos aducieron falta de medios materiales y humanos para explicar esos retrasos. También incidieron en que la digitalización de la carga aérea va a agilizar los trámites en las terminales y, por tanto, agilizar esos tiempos de espera.

Desde FETEIA-OLTRA valoran “de forma positiva” los esfuerzos realizados por AENA y compañías de carga, y “especialmente” su compromiso de mejora.

Las partes intervinientes se han emplazado a una próxima reunión durante el mes de septiembre para analizar las mejoras que se pondrán en marcha y, en su caso, los avances que se hayan producido hasta la fecha.